215 cm²

Página: 11

1/1



Lequidad. En la víspera del Día Internacional de las Mujeres, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Piña**, lideró un evento centrado en la importancia del reconocimiento y garantía del derecho al cuidado. El acto reunió a trabajadoras presenciales y vía remota de las 36 Casas de la Cultura Jurídica, para reflexionar sobre la invisibilidad y discriminación de género ligadas a las tareas de cuidado, habitualmente relegadas a las mujeres. Bajo el lema #YoCuido, el evento puso de manifiesto los desafíos que enfrentan las mujeres, tanto en México como en el mundo. Mucho se ha avanzado en el país por la equidad. ¿Lo suficiente?

2 • Marina del Pilar Ávila Olmeda, políticos con antecedentes de violencia, incluida la de género, y deudores alimentarios, están impedidos a ocupar cargos de elección popular. Esto choca con la nominación de Ismael Burgueño por Morena para gobernar Tijuana, a pesar de antecedentes judiciales por incumplir el pago de pensiones alimenticias. A estas alturas es intolerable el desconocimiento de la coherencia entre el discurso y la acción. La designación de **Burgueño** rompe con las reglas establecidas, hunde en el descrédito al partido y genera desconfianza ciudadana. Nada más.

Confianza. Claudia Sheinbaum, candidata presidencial por la alianza Sigamos Haciendo Historia, aseguró que las campañas estatales y federales serán seguras, contrarrestando la percepción de violencia electoral. Reconoce la existencia de candidatos asesinados, pero confía en las medidas de la Secretaría de Seguridad federal a cargo de Rosa Icela Rodríguez. Anunció que su estrategia se enfoca en una campaña "territorial" y en mantener un diálogo constante con sectores empresariales y la sociedad. Por lo pronto, anunció que se sube al tema Ayotzinapa. No los dejará solos.

Todos a bordo. Las Semanas Universitarias por la Transparencia 2024, lideradas por el Inai y el Info CDMX, comenzaron con un llamado a la juventud, con figuras como Adrián Alcalá, Josefina Román, Julio César Bonilla, Raúl Contreras y Marco Antonio Zeind para fortalecer la democracia a través del ejercicio del derecho de acceso a la información. Este evento, en la Facultad de Derecho de la UNAM, pretende concientizar a los estudiantes sobre la importancia de la transparencia y la protección de datos personales, especialmente en estos tiempos. Sin duda, los jóvenes son la diferencia.

Rápida reacción. La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, dio una rápida respuesta ante la conducta indebida de dos taxistas en Playa del Carmen, involucrados tanto en agresiones a turistas, como en la venta de drogas. La detención de los sujetos por narcomenudeo y la solicitud de la Fiscalía estatal para suspender sus licencias y cancelar las concesiones de taxi muestran que hay interés por acabar con la delincuencia. La actitud proactiva de la gobernadora ante estos delitos refuerza la postura de cero tolerancia hacia la criminalidad. No podemos dejar que delincuentes ensucien un destino turístico como ése.

